
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告率
報告対象316名に対して、198名から報告があった。（登録者は594名）

２　報告対象期間
令和元年10月～12月末（報告期間：令和2年1月8日～2月10日）

３　活動頻度
ほぼ毎日 34

週に３～５回程度 96

週に１～２回程度 38

月に２～３回程度 23

月に１回程度 5

ほぼ活動しなかった 2

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 1

葵区内（安倍川以東） 89

葵区内（安倍川以西） 6

駿河区内（安倍川以東） 73

駿河区内（安倍川以西） 18

清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 22

清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 32

清水区内（由比） 5

清水区内（蒲原） 2

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 132

散歩・ウォーキング 51

ランニング 11

犬の散歩 9

買い物の行き帰り 40

花の水やりなど自宅近辺 8

その他 2

６　不審者の発見の有無
あった 1

なかった 197

「その他」内容

PTA挨拶運動時～終了後通勤時、防犯パトロールにPTAとして参加、孫との遊びの時間、

回覧物の配布（当方、自治会長をしているので、組回覧物を班長宅に届けるため）や所用

の実行時など、子どもの習い事同行の行き帰り、自宅近くの中学校自転車通学路重要パト

ロール、町内会活動場所への往復・活動中、菜園への往復・作業中、小学校登校見廻り

【複数あり】、勤務中（移動中）、少林寺拳法の道院への行き帰り、トレイルランニン

グ、子供の送り迎え、講演、講習、セミナー、映画、会の活動の行き帰り
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７　通報の有無
110番通報した 0

近くの交番に通報した 0

特に通報はしなかった 0

その他 1 ←　一緒に見守り活動をしていた警察官にすぐに通報した。

８　通報した回数
１回 1

２回 0

３回 0

４回 0

５回 0

それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

歩き初めて気が付きましたが、こんな高齢者でも抑止力になるのか？と
疑問がわきました。それにこの活動の仲間に一度しか会いませんでした。気持ちが折れそうで
す！まっ、でも歩くだけだから、頑張ります。

腕章をカバンにつけて持ち歩いていますが、それは何ですか？と質問されることがよくありま
す。
まだ広報が足りていないのか？と思います。
電車の中で、「私も持っています。」と、ビジネスマン風の男性から声をかけられた時は 嬉し
かったです。
道に迷ったり困ったりしてる人を見掛けた時など、気になっても声を掛けにくかったのですが、
防犯パトロールの腕章(私は自転車に着けてますが)があると、声を掛け易くなった気がします。
変に警戒されない感じがします。

不審者に遭遇して居ない為、特になし。

通勤において、徒歩で最寄りのJR駅に向かう際にスクールゾーンを通りますが、私（他の職員
も含む）以外にも、地元と方が腕章を付けて集団登校を見守っている光景を見かけ、お互い挨拶
をするようになりました。
また、小・中学校の入り口付近を通ることから、交通安全を指導する先生やＰＴＡの方々にも接
する機会があり、地域の輪も広がりますし、多少は犯罪の抑制に貢献しているのではないかと感
じます。
引き続き、無理せず自然体で頑張っていきます。
近くの小学校の下校時によく行きましたが、地域のお年寄りもパトロールに頑張っておられ、町
のみんなで見守っているなと思いました。

防犯パトロールは小中学校には周知されていますか？

追加募集等で仲間が増えると心強いです。

何人かの子供に「この腕章は何？」と聞かれた。
学校で周知しているのかどうなのか気になった。

買い物等で店の人が腕章に気付いてくれました。地域防犯に貢献できているか自信はありません
が、見ている人は見ているのだなと感じました。

コンビニで買い物の際、店員さんにも腕章について聞かれたり、歩いていると道行く人が腕章を
見ていることがよくわかります。

特に不審者等は見かけなかったのですが、わたしの活動範囲は郊外のため、街灯が少なく、この
時期はすぐにあたり一面真っ暗になってしまい、大人の自分でも怖いです。街灯が増えるといい
なと思います。

パトロール実施中はすれ違う人からの視線を集めているように感じるので、犯罪の防止（牽制）
に役立つと感じた。

しずおか防犯パトロールの活動自体ではないですが、こちらの報告が使い方がわからない人が多
いと思います。



申し訳ございません、「登録番号」がすぐにわからず、未入力です。
仕事鞄に腕章をつけているのですが、それは何ですか？と県内、県外の方から聞かれることが多
いです。都度、静岡市の取り組みを説明し、「いい取り組みですね」と言ってもらえています。

たいへんですが活動参加者が増えるよう引き続き周知・広報活動をお願いします。

毎朝、ラジオ体操終了後に、長田西小学校の通学路となっている丸子川の土手をウオーキングし
ながら活動をしております。
子供達に声を掛けるとさわやかな挨拶がかえってきます。
すがすがしい気持ちで一日の始まりです。
しかし、残念なことに、未だに当地区で「しずおか防犯パトロール」隊に出会ったことがありま
せん。単独活動であるためでしょうか？知名度？当地区には活動者がいない？

特にありません。今後も引き続き積極的に実施します。

毎日、活動しています。
子供の安全を確保することは、大切な活動だと思います。

通勤途上に歩道を走る二輪車が目立ち、中には子供が避ける危険な場面があった。

若い女性から「パトロールされてるんですね」と声をかけられました。
嬉しくなったので引き続き実施します。

引続き頑張ります

事件を起こしそうな人物、いわゆる不審者の発見はありませんが、日常的な交通ルールについ
て、歩車分離式の交差点を歩行者用信号機に従って自転車に乗ったまま横断する人、「歩」と
「車」の意味を理解していない人が非常に多いと感じています。

腕章をカバンにつけて活動をしました。腕章を見て「防犯パトロールって何？」とご質問を受け
る機会が非常に多かったです。市民の皆様への周知と抑止力に効果があるのでは、と感じまし
た。
秋以降日没等も早くなり、暗い中での子供たちの動きが多くなってくる時期です。交通事故も含
めた子供たち自身への注意喚起も積極的に進めていくことが大事だと感じています。

ぜひ、地域にももっと広報してください。また、いろいろなパトロールがふくそうしている気が
しますので、できるものから統一する必要があると感じます。

通勤しながらで楽なので続けられそうです。

朝の通勤時、各交差点で小中学生の安全登校のため旗振りを行っている方がいますが、父兄が実
施しているところとボランティアで高齢者が実施している地域があり、地域によって対応がまち
まちです。わたくしの個人的な意見としては、どの地域もボランティアで高齢者が実施したほう
が良いと感じています。毎日同じ人が交差点に立つことにより、不審車両や不審者に気づくのも
早くなり事故を未然に防ぐことができ、忙しい父兄の負担軽減にもつながると思うのですが。

令和元年１０／１５、井宮小で実施した児童の下校見守りの新聞記事で、「井宮地区青パト防犯
協会」と「しずおか防犯パトロール」とはどのような関係になりますか。

活動報告依頼のメールが複数の登録者の氏名とメールアドレスが見られる形で送信されていま
す。市の防犯を担当する部課が個人情報を流出させており早急に対応すべき事態と考えます。

活動報告は、報告書として登録者に配布して頂けるのでしょうか。
不審者に遭遇した場合の他の方の対応や遭遇頻度などは、参加者で共有できれば良いと思います
し、報告しているのであれば知る権利もあると思います。

自転車で通勤の際に活動しています。
活動すると自転車保険を助成するなどすると、はやるかもしれません。

１家で回答したいのでQRコードもつけてください。
２今の腕章のパッチンでは冬の上着をつまめないので、強く締められる構造だとよりいいのかな
と思いました。針で穴はあけたくないです。



インターネットがあまり得意ではないので、紙でのやりとりにしてほしい。

見守り活動を通じて、小学生やPTAのの方に顔を覚えてもらい、やりがいを感じている。
今後も体が元気な限り活動を継続していきたい。

　不審者が発生するとすれば平日日中なので、見かけることはあまりないかもしれませんが、春
先以降は平日夕方以降、休日もいるかもしれませんので、活動を継続したいと思います。

この活動で具体的な成果はあったのかが知りたいです。

毎朝5時30分に自宅を自転車にて出発、途中、末広町-安倍町-宮ケ崎-馬場町-中町と各町内を通
り県庁裏から駿府城公園に入り場内を一回りこれが私の工程です。その後、６時３０分からラジ
オ体操を行い来た道を帰宅します。その間、現在まで不審者の発見には至っておりません。しか
し早朝、坤櫓の前にて毎週数日、酒を振る舞うグループがあります。とても、注意することがで
きません。遠くで、見守っているのが実情です。（券売所周辺での「禁酒・禁煙」看板の設置を
お願いします。）　次に、早朝、中堀周回道路・車道におけるジョギングをする人を毎日見かけ
ます。非常に危険です、車道におけるジョギングは禁止にしてください。一生懸命ジョギングし
ている人に注意できません、怒鳴られます。（車道でのジョギング禁止の看板設置をお願いしま
す。早急に、事故が発生する前に）

非常に素晴らしい活動なので、登録者を増員するなど、事業の拡大をして、活動の輪を広げて
いって欲しいと思います。
今後ともよろしくお願いします。

参加者の活動報告は共有してほしい

微力ですが今後も活動を継続していきます。

バイク・車用のマグネットが欲しい

特別な活動ではなく、日常生活の中でできるので、多くの人に登録してもらえれば抑止力につな
がる。
もっと活発にすべきだとおもいます。

学校関係者が認識していないことに驚いた。もっと伝わるように働きかけていただけたらと思い
ます。


